



José Narro Robles. (Foto: Gretta Hernández)

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Si así lo hubieran entendido

Dijo ayer el rector de la UNAM, José Narro Robles:

"Las cuotas no son el problema ni la solución a los conflictos que enfrenta la Universidad Nacional Autónoma de México."

Um, reflexionan, pero necesitaron nueve meses, como toda gestación humana, para que entendieramos eso (nos referimos a la última huelga estudiantil)...

Qué bueno que no son elefantes, si no, hubieran necesitado dos años (en huelga) para entenderlo...

¡Pues sí!

Por cierto que durante la celebración del segundo Foro Parlamentario sobre Educación Media Superior, Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, el rector Narro dijo a los poderes Ejecutivo y Legislativo que "si hay recursos para rescatar la banca, los hay también para rescatar la justicia social de este país, y esto tiene que ver con la educación superior, con la ciencia y la cultura".

¡Ups!, señalan, eso se llama "poner el dedo en la llaga"...

¿Y sí...?

Ayer se informó que un grupo de piratas informáticos logró sustraer "pequeñas sumas de dinero" de la cuenta bancaria del presi-

dente francés Nicolas Sarkozy, luego de haber tenido acceso a sus datos personales.

"Los timadores van a ser atrapados tarde o temprano, pero hasta ahora hemos visto que son muy inteligentes", aseguró el vecero de Sarkozy, Luc Chatel.

¡Ujal, comentan, los franchutes nos deberían prestar a esos *hackers*, ¡para *hackear* a los nenes Bribiesca Total, ladrón que roba a ladrón...

¡Qué suerte tenemos!

Veinte millones de puestos de trabajo desaparecerán a finales del próximo año como resultado del impacto de la crisis financiera en la economía mundial.

Construcción, inmobiliarias, servicios financieros y el sector de vehículos automotores tienen más probabilidades de sufrir el golpe, estimó la Organización Internacional del Trabajo (OIT), basada en las proyecciones para la economía mundial del Fondo Monetario Internacional (FMI).

¡Fiul, respiran con alivio, ¡lo bueno es que aquí eso no nos conflictúa, pues tenemos al *presidente del empleo!*

Fundamentado

Pues sí, reflexionan, ya ven que Felí aseguró que su gobierno ha generado 380

mil nuevos puestos de trabajo en lo que va del año, y dijo estar confiado en que
Continúa en siguiente hoja



Fecha 22.10.2008	Sección Política	Página 45
----------------------------	----------------------------	---------------------

su plan anticrisis no permitirá la pérdida de empleos.

No comments.

Happy end?

Que ahora que vino el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Felipe Pérez Roque, México y Cuba dan por superada la etapa de crisis en sus relaciones.

Es decir que fin al "comes y te vas"...

Esos efectos

Ayer en Argentina, los sindicatos docentes realizaron un paro de actividades de 24 horas en todo el país, en repudio a la represión ordenada por el gobierno de la ciudad de Buenos Aires contra maestros en huelga, cuando intentaban instalar una carpa frente a la sede municipal, lo que dejó por los menos siete heridos.

¡Hijole!, señalan, así como la presidenta Cristina Fernández de Kirchner bautizó de efecto *jazz* a la crisis en los mercados derivada de la recesión en los United, la represión a los maestros es un *efecto tequila*...

¡Pues cómo no!

La actriz Angelina Jolie está inquieta por las cosas que su hijo Maddox, de siete años, pueda encontrar en Internet sobre ella.

"Puede ver en Internet fotografías más "subidas de tono para las que posé anteriormente", dijo.

Pues si la llega a ver, señalan, lo único que podrá decir Maddox será: ¡mamachita!

¡Qué tiernos!

Que los perros y gatos juegan un papel invaluable para los soldados gringos en Irak, ayudándoles a reducir el estrés y balancear su estado emocional.

Luego de recolectar 65 mil firmas, el ejército gringo en Irak logró que las mascotas que ha adoptado en este tiempo pueda sacarlas de Irak y llevárselas (a su regreso, algún día) a los United (aunque hay que recordar que los perros viven un promedio máximo de 15 años, y como van...)

¡O!, qué ternural, ¡casi los creemos sensibles!, ¡hasta parece que sí tienen corazón! (o sea, matan mil irakíes, pero adoptan un perrito o un gatito...)

¡Cuántos perros no se van a llamar Osama (o Bush...)

evamakjim@prodigy.net.mx